



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SINTESIS DE NOTICIAS

Martes, 21 de Diciembre de 2010

MINISTRO

NUEVO CENTRO ACUÍCOLA EN CUSCO ABASTECERÁ DE ESPECIES AMAZÓNICAS AL SUR DEL PAÍS

El ministro de la Producción, Jorge Villasante, inauguró el nuevo Centro de Reproducción de Peces Amazónicos Malanquiato, ubicado en el distrito cusqueño de Echarate, para capacitar a los acuicultores de Cusco e incrementar la producción de las especies cultivadas. Sostuvo que esta obra se realizó gracias a una inversión de 6 millones de nuevos soles por parte de la comuna, y tiene además financiamiento del canon gasífero. La construcción se debió a la creciente demanda de recursos pesqueros en la zona, así como a la necesidad de asegurar la alimentación para importantes sectores de la población. Mencionó que este centro podrá abastecer al sur del país de crías de las especies pesqueras amazónicas y constituye una de las inversiones más importantes que haya realizado una municipalidad distrital para el desarrollo y promoción de la acuicultura. Según dijo, esta actividad viene registrando un crecimiento anual del 20 por ciento, y confió que siga esa tendencia considerando que el gobierno nacional planea mantener un régimen de incentivos que ha sido prorrogado recientemente por una ley aprobada en el Congreso. "En el Centro de Reproducción de Peces Amazónicos Malanquiato se entrenará a los acuicultores de la zona en el manejo y cuidado en el cultivo de especies de la selva, como el paiche, boquichico, gamitana, paco, entre otros", explicó. El Centro de Malanquiato, tiene una capacidad de producción de más de 1 millón de larvas por campaña esperando concretar una producción de 60 toneladas anuales. Dicho complejo cuenta además en sus instalaciones con un laboratorio de reproducción artificial de peces amazónicos, 23 estanques demostrativos y de mantenimiento, un almacén, vivienda, entre otros. Esta sede posee un stock de cuarenta peces reproductores (entre pacos y gamitanas) que actualmente están siendo evaluados para la reproducción artificial. De la misma manera, cuenta con diez paiches que vienen siendo adaptados a la crianza de la zona, todas ellas, especies que fueron transportados vía aérea desde Pucallpa. (Agencia Andina/ Agencia de Noticias Press Perú/ Web Diario La República/Portal de Noticias Selva Perú/Web Mega Noticias/ Portal de Noticias TVO Perú/Portal de Noticias AQUA Hoy)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Yfcg9bAgD2Y=>

http://www.pressperu.com/index.php?option=com_content&view=article&id=9796:nuevo-centro-acuicola-en-cusco-abastecera-de-crias-de-especies-amazonicas&catid=83:nacional&Itemid=460

http://www.selvaperu.org/index.php?option=com_content&view=article&id=1192:nuevo-centro-acuicola-en-cusco-abastecera-de-especies-amazonicas-al-sur-del-pais&catid=69:titulares

<http://www.tvo-peru.com/2010/12/jorge-villasante-inauguro-nuevo-centro-de-reproduccion-de-peces-amazonicos-malanquiato/>

<http://www.larepublica.pe/20-12-2010/cusco-abastecera-peces-amazonicos>

<http://www.meganoticias.net/cusco-abastecera-peces-amazonicos/>

http://www.aquahoy.com/index.php?option=com_content&view=article&id=12470%3Aperu-nuevo-centro-acuicola-en-cusco-abastecera-de-especies-amazonicas-al-sur-del-pais&catid=16&Itemid=100030&lang=pt

MINISTRO DE LA PRODUCCIÓN PRESENTA RESULTADOS DE OPERACIÓN EUREKA

El ministro de la Producción, Jorge Villasante Aranibar, presentará hoy en Conferencia de Prensa los resultados de la expedición Eureka, realizada por el Instituto del Mar del Perú (IMARPE) los días jueves 16 y viernes 17 de diciembre en el mar peruano, con el objetivo de conocer el estado real de la anchoveta y las razones de la alta presencia de esta especie en estado juvenil. (Canal N-Agenda del día/Expreso 15)

INDUSTRIA PESQUERA SE RECUPERARÁ EL PRÓXIMO AÑO POR MAYORES VOLÚMENES DE CAPTURA Y MEJORES PRECIOS

La industria pesquera se recuperará durante el 2011 impulsada por los mayores volúmenes de captura y mejores precios en el sector, manifestó hoy el ministro de la Producción, Jorge Villasante. "El próximo año habrá mayores volúmenes de especies que se van a capturar. Históricamente la captura asciende a 5.5 millones o seis millones de toneladas, y creemos que eventualmente en el 2011 tendremos ese comportamiento", manifestó. Preciso que este año la actividad bajó en 40 por ciento pues el total de capturas se redujo en aproximadamente un millón de toneladas métricas (TM). Ello debido al sistema de vedas que el Ministerio de la Producción ha venido aplicando en el sector para preservar la existencia de especies importantes como la anchoveta. "En e l 2009 las capturas fueron de 5.5 millones de toneladas en el área norte centro, y estaremos cerrando este año en tres millones, aproximadamente 40 por ciento menos", dijo. Consideró que en la evolución de la actividad pesquera no sólo se debe tener en cuenta el año calendario, sino las temporadas de pesca. Recordó que la segunda temporada de pesca concluirá el 31 de enero del 2011, una vez alcanzado el Límite Máximo Total de Captura Permisible (LMTCP) del recurso anchoveta para consumo humano indirecto (CHI), que es de 2.07 millones de TM. "En lo que va de esta segunda temporada las capturas ascienden a 360 mil toneladas, no es un volumen considerable pero la temporada de pesca se extiende hasta el 31 de enero inicialmente, puede haber una evaluación al respecto", indicó. Villasante señaló que esta meta de captura se podría alcanzar considerando registros históricos que muestran que en un día se pueden capturar hasta 70,000 TM. < SPAN style="mso-spacerun: yes"> "Pero además todos los involucrados en el sector deben pensar que para la próxima temporada, que se inicia en unos meses, habrá mayor presencia de adultos", remarcó. Comentó que las actuales condiciones oceanográficas con presencia de aguas frías son favorables para el éxito de la reproducción de la anchoveta en el corto plazo. El ministro presentó los resultados de la Operación Eureka LXV, realizada en la zona comprendida entre Paita (Piura) y San Juan de Marcona (Ica), con el objetivo de conocer el estado real del recurso anchoveta. "En las últimas cuatro semanas la temperatura en el mar pasó de condiciones frías a casi normales los primeros días de diciembre. Hacia mediados del mes las aguas estaban enfriándose otra vez y estas variaciones causaron una redistribución de los cardúmenes de anchoveta trayendo consigo una alta presencia de juveniles", señaló. Preciso que los resultados combinados del crucero de investigación y de la exploración Eureka señalan que la anchoveta en estado juvenil está distribuida a lo largo de toda la región norte centro con tamaños de tres, cinco, siete y nueve centímetros de longitud total, motivo por el cual continúan suspendidas las actividades extractivas. "Se trata de un buen reclutamiento, un factor positivo que redundará en un reforzamiento de la población de anchoveta porque las aguas frías del mar crearán condiciones de productividad, permitiendo un desove con éxito", explicó. La expedición Eureka fue realizada por el Imarpe desde las 00:00 horas del 16 de diciembre hasta las 24:00 horas del 17 y participaron 31 embarcaciones con permiso de pesca vigente para la extracción de la citada especie y con límite máximo de captura por embarcación asignado. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=aEcEz3WSbMU=>

CENTRO ACUÍCOLA EN CUSCO ABASTECERÁ DE CRIAS AL SUR DEL PAÍS

El ministro de la Producción, Jorge Villasante, inauguró el nuevo Centro de Reproducción de Peces Amazónicos Malanquiato, ubicado en el distrito de Echarate, provincia de la Convención, con el objetivo de capacitar a los acuicultores de la Región Cusco e incrementar la producción de las especies aquí cultivadas. Se trata de un proyecto ejecutado por la Municipalidad distrital de Echarate, cuyo alcalde es el señor Elio Pro. El titular del Sector indicó que esta obra se realizó gracias a una inversión de 6 millones de nuevos soles por parte de la comuna, tiene además financiamiento del canon gasífero, y su construcción se debió a la creciente demanda de recursos pesqueros en la zona así como a la necesidad de asegurar la alimentación para importantes sectores de la población. (Web Diario La República/Web de Noticias Con Nuestro Perú/We b Justo Medio/Web Radio San Borja)

<http://www.larepublica.pe/21-12-2010/centro-acuicola-en-cusco-abastecera-de-crias-al-sur-del-pais>

http://connuestroperu.com/index.php?option=com_content&task=view&id=14405&Itemid=33

<http://www.justomedio.com/32584/nuevo-centro-acuicola-en-cusco-abastecera-de-crias-de-especies-amazonicas-al-sur-del-pais>

http://www.radiosanborja.com/index.php?option=com_content&view=article&id=9601:nuevo-centro-acuicola-en-cusco-abastecera-de-crias-de-especies-amazonicas-al-sur-del-pais&catid=58:lo-nuestro-es-primero&Itemid=182

VILLASANTE: 'INVITO A LAS MYPES A PARTICIPAR EN CONVOCATORIA PREMIO PRESIDENTE'

El ministro de la Producción, Jorge Villasante, invitó a las micros y pequeñas empresas (MYPES) a participar en la convocatoria 'Premio Presidente a la MYPE 2011', el mayor reconocimiento del Estado a los empresarios de la MYPE sobresalientes en diversas actividades. En diálogo con Radio San Borja, Villasante Aranibar, dijo esperar que puedan participar miles de empresas existentes en el país, donde personas naturales o jurídicas han sobresalido en sectores productivos que desempeñan y constituyen ejemplo de desarrollo empresarial. De otro lado, indicó que dejará el Ministerio sin problemas, para la sucesión del nuevo titular quien ocupará el cargo tras el cambio de gobierno en el 2011. (Radio San Borja)

INVERSIONES EN PESCA SUMARÁN US\$ 500 MILLONES EN 2010-2011

Las inversiones pesqueras sumarán 500 millones de dólares en el período 2010 - 2011 en la instalación de nuevas plantas, ampliación de instalaciones y embarcaciones, y mejoras ambientales, manifestó hoy el ministro de la Producción, Jorge Villasante. Señaló que la participación de la pesca en el Producto Bruto Interno (PBI) de Perú es importante y además es una actividad altamente rentable. "La presencia de la harina de pescado peruana en el mercado mundial sigue siendo de primer nivel, por ello el mercado se muestra muy activo. Hay una empresa que cotiza en el mercado de valores, además adquisiciones y fusiones en el sector", comentó. No obstante, alertó que todavía existen algunos malos empresarios que siguen obteniendo licencias y permisos de pesca gracias a medidas cautelares. "En los últimos días acaban de llegar tres nuevas medidas cautelares con los mismos involucrados. Un juez de Sechura (Piura) dictó tres medidas cautelares para amparar derechos sobre tres embarcaciones, propiedad de personas que ya tienen otras embarcaciones con estas medidas", afirmó. No obstante, dijo esperar que estos actos se frenen con la reciente aprobación de la ley que salvaguarda los intereses del Estado y garantiza un debido resarcimiento ante posibles perjuicios causados por estas licencias y permisos de pesca. Villasante sostuvo que esta ley tiene como objetivo reducir o eliminar la discrecionalidad con la que los jueces otorgan medidas cautelares para acceder a derechos administrativos en la pesca. Explicó que en casi todas las medidas cautelares dictadas por el Poder Judicial otorgando derechos de pesca, el interesado o empresa sólo presenta una declaración o compromiso de reparar el posible daño en caso su demanda sea declarada infundada, pero sin garantía de nada. Sin embargo, con la aprobación de la ley, para atender y dictar una medida cautelar referida a la explotación de recursos naturales, como la actividad pesquera, se debe presentar como contra cautela una carta fianza por el valor estimado de los beneficios a obtener. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=TfbrVli9D9c=>

PESQUERÍA

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN ESTABLECE NUEVA VEDA DE ANCHOVETA POR PERÍODO DE 21 DÍAS

Ante la alta presencia del recurso anchoveta en estado juvenil detectado en nuestro mar, el Ministerio de la Producción estableció una nueva veda de esta especie que se aplicará en la región Norte- Centro del litoral peruano, por un lapso de 21 días a partir del 20 de diciembre de este año. (RBC Noticias TV)

AERONAVES VIGILARÁN 200 MILLAS

Luego de participar en la presentación de cuatro aeronaves recientemente adquiridas para la Marina de Guerra, el ministro de Defensa, Jaime Thorme, dijo que esta compra permitirá incrementar la vigilancia de la soberanía y riqueza de las 200 millas de mar peruano frente a grupos que realicen actividades ilegales en el Mar de Grau. "Estas naves ayudarán a cuidar la soberanía y el mar que es fuente de gran riqueza. El Perú es el primer país pesquero y tenemos que cuidar lo que el mar entrega", manifestó. (Expreso 7/El Peruano 4)

HABRÁ 17% MÁS ALIMENTOS PARA LA ACUICULTURA

La empresa Alicorp –publica la agencia de noticias Andina– estima que los envíos peruanos de alimentos balanceados para el sector acuícola hacia los países de la región andina se incrementarán 17% este año con respecto al 2009. Según Alicorp, que produce el alimento para la piscicultura Nicovita, esta región demanda alrededor de 350 mil toneladas al año de este tipo de nutrientes. (El Comercio B8)

MYPE e INDUSTRIA

INDUSTRIA CRECERÍA 14% ESTE AÑO

La industria cerraría el presente año con un crecimiento cercano al 14%, impulsado principalmente por los bienes de consumo y los bienes intermedios, que contribuyen con cerca del 85% en el cálculo del PBI manufacturero, adelantó la Sociedad Nacional de Industrias (SNI). "Durante buena parte de este año se han dado crecimientos mensuales superiores al 10% (en junio se alcanzó un máximo histórico de 22.1%), sustentado especialmente por el dinamismo de la demanda interna, así como por una paulatina recuperación de las exportaciones, lo que sin duda hace más sostenible esta recuperación", sostuvo el gremio empresarial. La SNI explicó que el avance del sector construcción, que estaría cerrando el año con una variación por encima del 17%, se trasladó a todas las ramas de industrias vinculadas directamente con esta actividad. Para 2011, el gremio prevé un crecimiento moderado de 7.5% del sector manufactura. (Perú 21, 9/Correo 7/La Primera 10/Expreso 18/La República 16/Gestión 8)

BUSCAN ORDENAR LAS CONCESIONES FRONTERIZAS A EMPRESAS EXTRANJERAS

El ejecutivo presentó un proyecto que ordena la normativa constitucional para el caso de empresas extranjeras interesadas en adquirir minas, tierras, bosques, aguas, combustible o fuentes de energía dentro de los 50 km de la zona de frontera, en casos de necesidad pública. El proyecto explica que hay una falta de desarrollo constitucional que no permite tener reglas claras para la seguridad jurídica de empresas extranjeras en zonas de frontera. El planteamiento del ejecutivo señala que la necesidad pública deberá sustentarse con información del proyecto presentado por la empresa extranjera, el nivel de inversión, las garantías para asegurar la ejecución, el impacto socioambiental en la zona, así como el análisis del costo-beneficio para el país. También debe contar con la opinión favorable del Ministerio de Defensa, en lo que respecta a la soberanía y la integridad territorial, y el Ministerio de Relaciones Exteriores en cuanto a la gestión de los asuntos limítrofes del país. (Gestión 5)

COMUNICADO: LEY DE FOMENTO AL COMERCIO EXTERIOR DE SERVICIOS GENERARÍA MÁS EMPLEO EN EL PERÚ

Los gremios empresariales que suscriben el presente pronunciamiento (ADEX, APECCO, ASPPOR, APESOF, CCL, PERUCAMARAS, CANATAR y la Sociedad Nacional de Industrias), felicitan al Congreso de la República por aprobar el Proyecto de Ley de Fomento al Comercio Exterior de Servicios y se dirigen al presidente de la República, para solicitarle la promulgación de dicha norma una vez que le sea remitida por el Legislativo, pues convertirá al Perú en una plataforma global para la exportación de servicios. (...). (El Comercio A7)

EL 14% DE LAS EMPRESAS TIENE CONCIENCIA AMBIENTAL

De las 500 empresas más importantes del Perú, 72 (14%) ya tienen certificación internacional de respeto al medio ambiente. "Son certificaciones de diversa modalidad, por ejemplo, ISO 14001 (gestión medioambiental), certificación de manejo de bosques, certificación orgánica, etc.", afirmó el ministro del Ambiente, Antonio Brack. "Tenemos que ir avanzando poco a poco, porque este tema es relativamente nuevo en el país", apuntó. Antonio Brack reconoce que el empresariado peruano es todavía un poco lento en asumir los compromisos ambientales como competitividad en los mercados. (Gestión 5)

MAYORÍA DE EMPRESAS EN INDECOPI SE LIQUIDA

En el último año, 313 empresas fueron sometidas al proceso concursal del Indecopi. En el 97% de los procedimientos, la junta de acreedores decidió la liquidación de las mismas. Por otro lado, Indecopi reveló que, a noviembre, recibió 200 denuncias de barreras burocráticas, de las cuales, el 63% fueron declaradas fundadas. (Perú 21, 11)

ALCOHOL INFORMAL

La Cámara de Comercio de Lima afirmó que espera que la implementación correcta de la ley para erradicar la elaboración y comercialización de bebidas alcohólicas informales, y de su reglamento, sea efectiva y genere un impacto positivo en la población. (Expreso 16)

HACIA UN MODELO GENERADOR DE VALOR AGREGADO Y EMPLEO

(Informe Industria Peruana - SNI) En América Latina, la mano de obra se ha trasladado de actividades más productivas, como la manufactura, hacia sectores de menor productividad, como el comercio mayorista y minorista. (Gestión 24)

INVERSIÓN PÚBLICA CRECE 25.6%

El crecimiento de la inversión pública -el presente año comparado con el anterior- en el país sería de 25.6% y para el año 2011 y 2012 se espera alcance el 8.8% y 4.4%, respectivamente, consideró el Banco Central de Reserva (BCR). (La Primera 11)

GRAÑA COMPRA FIRMA DE CHILE POR US\$20 MILLONES.

Graña y Montero adquirió la totalidad de acciones de la Compañía Americana de Multiservicios Limitada (CAM), empresa de servicios del sector eléctrico del grupo chileno Enersis y Chilectra, con operaciones en Brasil, Argentina, Colombia y Perú. La adquisición fue valorizada en US\$20 millones. Esta es la segunda compra del grupo peruano en Chile. (Perú 21, 11/El Comercio B5)

EJECUTIVOS DE LA REGIÓN QUISIERAN TRABAJAR EN EL PERÚ

Una encuesta a 316 directivos de compañías de la región, elaborada por la IE Business School -que en marzo próximo hará su encuentro anual en Lima con ejecutivos de esta parte del continente y Europa-, reveló que 71% de ellos califica como buena o muy buena la situación económica actual del Perú. Fueron ejecutivos de Argentina, Chile y Colombia los que dieron la mejor calificación. El primer país, además, considera que la situación de nuestra nación es incluso mejor que la suya; mientras que, en total, el 41% de los entrevistados ratifica el buen panorama y el 31% opina lo contrario. Asimismo, el 62% dijo que vendría al país a trabajar si le ofrecieran un puesto directivo que mejore su situación actual. En este apartado, quienes mostraron mayor interés fueron los ejecutivos de Chile (75%), Venezuela (69%) y Brasil (67%). (El Comercio B10)

AHORROS EN SOLES CRECEN 35% A NOVIEMBRE

A noviembre, los depósitos totales en la banca privada alcanzaron los S/.113,194 millones, reportando un incremento de 35% en los ahorros en moneda local con respecto a lo registrado en 2009, informó la Asociación de Bancos (Asbanc). En contraparte, los depósitos en moneda extranjera (el 47% de los ahorros totales) cayeron 4%. (Perú 21, 11)

CRÉDITOS DEL SECTOR PRIVADO SUMAN US\$ 38 MIL MILLONES

La Asociación de Bancos del Perú (Asbanc) informó que a noviembre del presente año los créditos totales del sistema bancario sumaron US\$ 38.273 millones. De este monto la mayor parte está referida a los créditos obtenidos por las corporaciones con 21.67%, a las grandes y medianas empresas con 18.21% y 7.99%, respectivamente. (La Primera 11/El Comercio B3)

PLUSPETROL INVERTIRÁ US\$ 156 MILLONES

La compañía Pluspetrol Perú Corporation invertirá US\$ 156 millones para ampliar la capacidad de procesamiento y almacenaje de la planta de fraccionamiento de líquidos de gas natural, ubicada en la provincia de Pisco (Ica), informó el MEM. La directora de la Dirección General de Asuntos Ambientales Energéticos (DGAAE) del MEM, Iris Cárdenas, mencionó que ya se aprobó el Estudio de Impacto Ambiental que presentó Pluspetrol para el referido proyecto. (Expreso 18)

SK ENERGY INVERTIRÁ US\$ 482 MILLONES EN MAR PERUANO

La compañía SK Energy de la República de Corea invertirá US\$ 482.6 millones en los trabajos que realizará para explorar la existencia de yacimientos de hidrocarburos en el mar del norte de Perú, informó el MEM. La directora de la Dirección General de Asuntos Ambientales Energéticos (DGAAE) del MEM, Iris Cárdenas, mencionó que según el Estudio de Impacto Ambiental presentado por la empresa coreana, los trabajos se realizarán en el área que forma parte del Lote Z-46. Dicho lote tiene una extensión de un millón 134,547.8 hectáreas que se distribuyen en Lambayeque y La Libertad. (Expreso 16)

RIO ALTO GANA MÁS DE 400% EN LO QUE VA DE ESTE AÑO

Rio Alto Mining Limited, la minera exploradora canadiense que desarrolla el proyecto La Arena, en la región La Libertad, rinde un 441.67%, convirtiéndose en la acción más rentable de la Bolsa de Valores de Lima. Al cierre del 2009, las acciones de Rio Alto cerraron en US\$ 0.36 y ayer se cotizaban en US\$ 1.95. (Gestión 3)

ANULARÁN DRAGAS ARTESANALES

Víctor Montreul, nuevo director de Energía y Minas de la región Loreto, afirmó que se erradicarán las dragas artesanales utilizadas para la explotación de oro, especialmente en la jurisdicción de El Napo, donde se han detectado ocho de ellas. Montreul dijo que también se

trasladará a El Estrecho, capital de Putumayo, en respuesta a las denuncias de las comunidades nativas sobre la presencia de estas máquinas que vierten mercurio a sus ríos. (La República 9)

LA SUNAT INCAUTA 140 KILOS DE PIROTÉCNICOS

Un total de 140 kilos de productos pirotécnicos procedentes de Puno y Cusco, cuyo destino eran los principales centros comerciales de la capital, fueron incautados por personal de la Sunat en la garita de control de Pucusana. (Correo 4)

LAS INVERSIONES EN LA INDUSTRIA LLEGARÁN A US\$ 5,680 MLLS. EL 2011

Las inversiones previstas por el sector industrial para el año 2011 se ubicarían en 5,680 millones de dólares, monto superior en 9% al registrado en el presente año, reveló la Sociedad Nacional de Industrias (SNI). Según un informe del Instituto de Estudios Económicos y Sociales (IEES) de la SNI, dichas inversiones estarán concentradas en equipo y maquinaria industrial, equipo de transporte, ampliación de capacidad de fábricas y nuevas áreas de almacenamiento. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/687605/inversiones-industria-llegarian-us-5680-mlls-2011>

DEMANDA DE TÉCNICOS EN TRABAJO INDUSTRIAL SE INCREMENTÓ 55% EN EL PRESENTE AÑO

La demanda de técnicos especializados a la Bolsa de Trabajo del Servicio Nacional de Adiestramiento en Trabajo Industrial (Senati) se incrementó en 55.04 por ciento en el año 2010, respecto al año anterior, informó hoy la institución. En el año 2009 los industriales, mineros y otros empresarios, solicitaron un total de 6,500 técnicos, mientras que en el presente año la cifra llegó a 10,078. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=N+fmpUGw1mM=>

MTPE FISCALIZA A 3,400 EMPRESAS PARA VERIFICAR PAGO DE GRATIFICACIONES

El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) realiza una campaña de fiscalización a 3,400 empresas a nivel nacional para verificar el pago de las gratificaciones por Navidad, las cuales debieron ser depositadas hasta el 15 de diciembre. La campaña, que se inició el 16 de diciembre pasado y culminará el 20 de enero del 2011, busca sancionar a las empresas que han incumplido con depositar este beneficio con hasta 36,000 nuevos soles, dependiendo del número de trabajadores perjudicados. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=gL/+fjnbh84=>

NO VARIARÁN CONDICIONES TÉCNICAS PARA POSTORES DEL MUELLE NORTE

El Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) afirmó que no se relajarán las exigencias técnicas para la precalificación de los postores del Terminal Norte Multipropósito del Puerto de Callao, tal como lo pidió la Asociación de Exportadores (Adex). Adex pidió que una de las condiciones de precalificación de los postores se cambie y se reduzca el movimiento total exigido de diez millones de TEU (cada TEU equivale a un contenedor de 20 pies) a 6.5 millones. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/687648/no-variaran-condiciones-tecnicas-postores-muelle-norte>

GARCÍA PROMULGA LEY DE LIBERTAD RELIGIOSA

El presidente Alan García promulgó la Ley de Libertad Religiosa, que reconoce que todas las confesiones tienen igualdad de condiciones, con goce de los mismos derechos, obligaciones y beneficios. Precisa que las instituciones educativas deberán respetar el derecho de los alumnos a exonerarse de los cursos de religión, sin que eso afecte su promedio académico. (Perú 21, 7/Expreso 2/El Comercio A8)

VEINTE PRESIDENTES REGIONALES NUEVOS Y CINCO REELECTOS RECIBIERON CREDENCIALES

Las autoridades que decidirán el futuro de las 25 regiones del Perú en los próximos cuatro años se encontraron ayer en uno de los locales limeños del Jurado Nacional de Elecciones (JNE). En una ceremonia que reunió a rivales políticos, representantes acompañados de bandas musicales y un número importante de nuevos rostros, los titulares electos recibieron las credenciales para el período 2011-2014. (El Comercio A15)

CONDECORADO POR PIÑERA

En una ceremonia llena de elogios, el premio Nobel de Literatura 2010, Mario Vargas Llosa, fue condecorado con la orden Gabriela Mistral por el presidente chileno, Sebastián Piñera. "Mario Vargas Llosa es un político con mayúsculas. (...) Perdió en las urnas pero triunfó en la batalla de las ideas. Inspiró a muchos, entre los cuales me encuentro", expresó el mandatario, quien agradeció el apoyo del escritor a su candidatura y lo calificó como "amigo de Chile". En el Palacio de La Moneda, Vargas Llosa destacó que Perú y Chile tienen denominadores comunes muy profundos y comparten una cultura democrática. Además, alentó a ambos países a seguir en el camino de la colaboración y la amistad para no repetir historias de violencia. (Perú 21, 6/Expreso 2)

EL 50% DE LAS EMPRESAS PERUANAS PREVÉ CONTRATAR MÁS PERSONAL EN EL 2011

El 50% de las empresas peruanas planea contratar nuevos empleados en el 2011, superando la media mundial de este indicador (36%) informó hoy Regus Business Tracker según su encuesta bianual a más de 10,000 directivos de 78 países. Asimismo, el Perú superó la media mundial de optimismo en el Business Optimismo Index, el cual mide las perspectivas de ingreso, rentabilidad de las empresas encuestadas. De esta forma, obtuvo 122 puntos sobre una media de 98. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/59922-el-50-de-las-empresas-peruanas-preve-contratar-mas-personal-en-el-2011>

ARRENDAMIENTO FINANCIERO LLEGA A NUEVO RÉCORD DE US\$ 6,361 MILLONES EN NOVIEMBRE DEL 2010

El monto total de los contratos de arrendamiento financiero otorgados por las entidades privadas del sistema financiero mantuvo su tendencia creciente y alcanzó un monto de 6,361 millones de dólares en noviembre del 2010, cifra que constituyó un nuevo récord histórico, señaló hoy la Asociación de Bancos (Asbanc). Esta cifra fue mayor en 26 millones de dólares (0.41 por ciento) a la registrada en octubre del presente año y en 694 millones (12.24 por ciento) a la cifra de noviembre del 2009. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Rw80FqipX8w=>

EL DÓLAR CAE EN LA APERTURA

El precio del nuevo sol en el mercado interbancario se aprecia al inicio de la sesión cambiaria. A las 10:00 de la mañana hora local (15:00 GMT), la cotización de venta del dólar se situó en 2.806 soles en el mercado interbancario, ligeramente inferior al de la víspera que fue de 2.808. El precio de la divisa estadounidense en el mercado paralelo es de 2.819 soles, mientras que en las ventanillas de los principales bancos se cotiza en 2.892 soles. (Web Diario Gestión)

http://gestion.pe/noticia/687499/dolar-cae-apertura_1

ACTUALIDAD

MANDATARIO PROMULGA PRÓRROGA DE CONTRATOS DE ARRENDAMIENTO HASTA DICIEMBRE DEL 2011

El Poder Ejecutivo promulgó hoy la prórroga, hasta el 31 de diciembre del 2011, del plazo de vigencia de los contratos de arrendamiento de inmuebles cuyo autoavalúo es menor de 2,880 nuevos soles. El dispositivo legal, aprobado previamente por el Congreso de la República, modifica el Decreto Legislativo 709, Ley de Promoción a la Inversión Privada en Predios para Arrendamiento, en lo que se refiere a contratos de arrendamiento de predios urbanos destinados a fines de vivienda. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=7ERmXKs/Tho=>

PRESIDENTE GARCÍA: EL SENTIDO DE LA DEMOCRACIA ES TAMBIÉN APOYAR A LOS ADULTOS MAYORES

El sentido de la democracia y de la justicia social es también apoyar, tener memoria y rendir culto a los adultos mayores, dijo hoy el presidente Alan García Pérez, al entregar 100 nuevos soles del bono Gratitude a 1,156 mayores de edad que viven en pobreza extrema. "Nuestro país, para tener el carácter democrático y para ser una nación verdadera, debe tener corazón y memoria por los adultos mayores", expresó durante el acto realizado en el parque La Muralla, en el Centro de Lima. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=j570d7wRGeA=>

ÚLTIMO TRAMO DE INTEROCEÁNICA SUR SERÁ TERMINADO MAÑANA

La construcción del último de los 2,400 kilómetros de la Carretera Interoceánica será terminada mañana, anunció el presidente Alan García, quien subrayó que dicha vía que unirá Perú y Brasil aumentará la producción y el empleo en el sur del país. Adelantó por ello que mañana viajará temprano a Marcapata, en la región Cusco, "para ver con mis ojos como se hace el último kilómetro de asfaltado". "Estoy muy contento por una razón, porque mañana vamos a terminar el último kilómetro de los 2,400 kilómetros que hemos asfaltado", anunció. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/687572/manana-culminaran-ultimo-kilometro-interoceanica-sur>

OBRAS DE NÚCLEOS EJECUTORES BENEFICIAN A MÁS DE 18,000 POBLADORES DE ZONAS ANDINAS

El Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social (Foncodes) financia 24 proyectos con seis millones 574 mil 514 nuevos soles en beneficio de 18,673 pobladores con obras en las zonas más pobres del país. Las iniciativas, que serán entregadas este mes, favorecen a 21 distritos considerados en el nivel de vida pobre y muy pobre. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=UDAAFHDZXT0=>

EJECUTIVO PRESENTÓ PROYECTO SOBRE REMUNERACIONES EN EL SECTOR PÚBLICO

El Poder Ejecutivo presentó al Congreso un proyecto de ley que precisa que los altos funcionarios y autoridades no podrán ganar más que el jefe del Estado, quien tendrá la más alta remuneración en el servicio de la Nación. La iniciativa precisa que dicha remuneración no será mayor a 10 Unidades de Ingreso del Sector Público (UISP). (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=gBgm3mAbLXA=>